

2022-12-27

## **Avala INE en Tamaulipas registros para Senador**

Autor: Benito Lopez

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/avala-ine-en-tamaulipas-registros-para-senador/ar2527130>

Cd. Victoria, México(27 diciembre 2022).- En una sesión virtual, los integrantes del Consejo Local del INE aprobaron hoy el registro de fórmulas de candidatos al Senado, para las elecciones extraordinarias del 19 de febrero del próximo año, en Tamaulipas.

En reunión extraordinaria avalaron la solicitud de registros de los candidatos de la alianza "Va por México", del PAN, PRI y PRD, Imelda Sanmiguel Sánchez y de la coalición "Juntos Hacemos Historia en Tamaulipas" de Morena y PT, José Ramón Gómez Leal.

También aprobaron la solicitud de registro del candidato del PVEM, Manuel Muñoz.

El aval de las candidaturas, así como la expedición de las constancias de registro, se llevó a cabo hoy tras sesión virtual extraordinaria.

Además, se aprobaron las suplencias de las fórmulas de Georgina Barrios González, de Sanmiguel; de Indira Paola López Carreto, de Gómez y de José Ricardo Espinoza, de Muñoz.

El INE dijo que durante el periodo de registros, del 21 al 22 de diciembre, Movimiento Ciudadano no presentó candidato.

A partir de mañana miércoles 28 de diciembre arranca el periodo de campaña electoral y termina el 15 de febrero del próximo año, mientras que los comicios se realizarán el día 19 de ese mes.

Integrantes del Consejo Local del INE dijeron que durante la campaña, las autoridades federales, estatales y municipales deberán suspender toda su propaganda gubernamental en los medios de comunicación incluidos Internet, redes sociales, radio, televisión y prensa escrita.

Asimismo, la veda electoral de los tres días previos a la fecha de las votaciones será del 16 al 19 de febrero del 2023.

Tamaulipas va a las urnas tras del deceso del Senador de Morena, Faustino López, tras un accidente automovilístico el 8 de octubre del 2023 en Zacatecas, cuando se dirigía al informe de una homóloga.

López era suplente del Gobernador, Américo Villarreal Anaya, quien solicitó licencia para su campaña.